

今日の給食は、チキンカレー、いちご入りヨーグルト和えアーモンドフィッシュ、ご飯、牛乳でした。「みなさんは、ポークカレー派ですか。それともチキンカレー派ですか」…本日の給食日より「いただきます」にこんな問いがありました。う～む、実に悩ましい。ビーフカレーも選択肢に含めるとどうか…とか、他にもカレーの種類がいろいろ脳裏をよぎりますが、本日は問いのとおり「ポーク」か「チキン」かの二択で考えます。この頂上決戦、私的には「ポーク」とさせていただきます(あくまで、この執筆時の気分です…すいません。煮え切らなくて)！小さい頃から食べ慣れていることもあると思いますが、赤身と脂身がそれぞれの役割の比率を感じさせるかのようにごろごろと切られたカレー用の豚肉…子供の頃は、家でカレーが出ると、「お肉が何個入っているかな？」と楽しみにルーの中を『探索』したものです(たまにじゃがいもと間違えることも。今でもたまに『探索』します…お行儀悪いかも？)。そういえば、学校から帰ってきたとき、家の外にカレーのおいしそうな匂いが漂ってくると嬉しかったなあ。ところで同じ豚肉でも、切り落としやひき肉を使うと印象が変わりますね。ひき肉を使い、チーズを乗せて焼いた「カレードリア」もおいしいですね。国民食のカレーが大好きな方はイチロー選手をはじめ、たくさんいらっしゃいますが、わたくしの印象的なのは「キレンジャー」ですかね。

